

## Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 04.12.2018

### Versetzung des 50-km/h-Verkehrsschildes an der Blumenauer Straße stadtauswärts

#### Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, dass das 50-km/h- Schild in der Blumenauer Straße wieder erst nach der Ampel aufgestellt wird.

#### Begründung

Das neu aufgestellte 50-km/h-Schild ist momentan vor der Haltestelle Perlschneiderstraße bzw. vor dem Ampelübergang platziert und ermöglicht Autofahrern in einem kritischen Bereich, stadtauswärts seine Geschwindigkeit zu erhöhen. Ca. 15 Meter vor dem Schild steht ein Verkehrszeichen, das noch eine Begrenzung der Geschwindigkeit auf 30 km/h ausweist.

Der Ampelübergang an der Perlschneiderstraße wird von vielen Schülerinnen und Schülern, aber auch von vielen Passanten sowie Erholungssuchenden genutzt. Die Bushaltstellen auf beiden Seiten sind gut frequentiert. Aus Sicherheitsgründen für die Fußgängerinnen und Fußgänger soll die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30km/h im Bereich nach den beiden Bushaltstellen auf 50km/h umgestellt werden. Dies war vor der Umstellung auch der Fall.



Blumenauer Straße stadtauswärts nach Süden mit Geschwindigkeitsbegrenzungsschildern

Dr. Constanze Söllner-Schaar  
Fraktionssprecherin

Dr. Rüdiger Schaar  
Mitglied im BA 21